

Tennisclub Gustavsburg 1929 e.V.

News Break

Aktuelle Informationen für Mitglieder und Freunde des Tennisclub Gustavsburg

Ausgabe 9/2011

Termine:

- **▼ 01. Mai 2011** 10:30 Uhr Saisoneröffnung mit "Deutschland spielt Tennis"
- **12. Mai 2011** 19:30 Uhr Außerordentliche Mitgliederversammlung zum Thema "Gehwegsanierung"

Tennis als Sportart

Tennis kleinen Bällen druckreduzierten und Kindertennisschlägern erfreut sich besonders in Grundschulen einer immer größer werdenden Beliebtheit. **Projektes** Im Rahmen des "Kooperation Verein und Schule" des DOSB (Deutscher Olympischer Sportbund) bietet der TCG in spezieller Kooperation mit der Schulkinderbetreuung e.V. der Gustavsburger Gustav-Brunner-Schule zum zweiten mal sein ..HTV-10-Stunden-Schultennis" an. Ab 10. Mai treffen sich interessierte Kinder der Schulkinderbetreuung e.V. jeden Dienstag von 15:00 bis 16:00 Uhr zum Training auf unserem Gelände in der Bebelstraße 5. Neben einem reichlichen Bewegungsangebot möchte der Verein die Kinder spielerisch an den Tennissport heranführen. Gespielt wird im Kleinfeld. Die Schwerpunkte des Programms liegen in der Förderung koordinativen und konditionellen Fähigkeiten. Den Abschluss bietet ein Wettbewerb Vielseitigkeitsübungen sowie ein Tennismatch. Das Projekt wird vom TCG und seinen Trainern vollkommen kostenlos angeboten und im Herbst mit einer weiteren Gruppe in der Sporthalle der Brunner-Schule fort gesetzt. Bereits am 1. Mai können sich interessierte Kinder im Rahmen der Saisoneröffnung bei einem Schnuppertraining mit dem Tennisspiel unverbindlich vertraut machen.

Spielergebnisse:

■ Bald geht's los!

SAISONERÖFFNUNG

1. Mai 2011 @ 10:30 Uhr

Ab sofort läuft der Countdown zur Saisoneröffnung am 1. Mai 2011. Ein buntes Programm für Jedermann steht auf dem Plan. Nach einem Sektempfang wird unser erster Vorsitzender Ralf Hesse während seiner Ansprache passende Worte finden, um auf die kommende Saison 2011 einzustimmen. Anschließend wird "Cardio-Tennis" vorgeführt. Sonja Rautenberg ausgebildete Übungsleiterin für diese Trainingsform - hofft auf reges Interesse! Dabei und auch danach kommen unsere potentiellen neuen Mitglieder zum Zug. Auf Platz 1 ist eine Stunde "Ballschule" geplant - parallel findet auf Platz 3 das kostenlose Schnuppertraining für Jung und Alt statt. Das Tagesmotto "Deutschland spielt Tennis" erreicht hiermit seinen vorläufigen Höhepunkt. In der Mittagspause wird dann Wurst und Steak vom Grill angeboten. Dazu gibt es Brötchen und verschiedene Salate. Nach der Pause finden Kinderund Jugendmatches sowie ein Erwachsenenturnier statt. Kaffee und Kuchen wird dann den Spielbetrieb sicherlich nicht stören, sondern eher dazu beitragen, neue Energie zu tanken. Der Verein hofft, den ganzen Tag über viele Teilnehmer aller Altersklassen begrüßen zu dürfen. Salatspenden werden natürlich gerne entgegen genommen. Für Unterstützung bei der Organisation und Durchführung können Arbeitsstunden angerechnet werden. Bitte bei Albi Moreno melden!

Trikots

Volksbank Mainspitze e.G. als Sponsor für Erwachsene

Mit Unterstützung der Volksbank Mainspitze e.G. werden auch für die Mannschaften der Herren, Herren 40 und Damen 40 neue Trikots angeschafft.



Selbstverständlich freuen sich die Mannschaften über das Engagement der "VoBa" und bedanken sich herzlich.

Erste Medenspiele

Bereits kurz nach der Saisoneröffnung geht der Spielbetrieb der Medenrunden los. Für den TC Gustavsburg geht als erste Mannschaft die Damen14 gegen den TC Biebesheim an den Start. Beginn der Begegnung ist Freitag, 6. Mai 2011, um 16:00 Uhr auf unserer Clubanlage. Einen Tag darauf, 7. Mai 2011, ist dann die neu gegründete Mannschaftsspielgemeinschaft der Damen18 dran. Im Spiel gegen den TC Ober-Roden werden die ersten Punkte vergeben. Beginn dieser Begegnung ist 09:00 Uhr ebenfalls auf unserer Clubanlage.

Osterspaß

Der Nachmittag des Ostermontag stand ganz im Zeichen der



Kinder und Jugendlichen des TCG. Beim "Osterspaß" wurde von den Jugendlichen des TCG mit Unterstützung unseres Jugendwartes Kai Hertrich sowie Sonja Rautenberg ein Parcours vorwiegend mit Geschicklichkeitsspielen aufgebaut. Punkt 14:00 Uhr ging es dann los. Die Stationen wurden besetzt und den teilnehmenden Kindern jede absolvierte Station auf dem Begleitzettel abgehakt. Nachdem nach fast 2 Stunden doch immerhin etwa 20 Kinder



Ardil und Sina beim Boule

mit kleinen Überraschungstüten und einer Urkunde geehrte werden konnten. waren mit dem Verlauf der Veranstaltung zufrieden. Einen herzlichen Dank auf diesem Wege die an die Eltern, Kuchenspenden zum Erfolg des Tages beigetragen haben.